



AMEDIA
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION[®]
BY WYNDHAM

WILLKOMMEN IN *Amsterdam*

DAS HERZLICHE BUSINESSHOTEL AM AMSTERDAMER FLUGHAFEN SCHIPHOL

Das Amedia Amsterdam Airport, Trademark Collection by Wyndham ist ein modern eingerichtetes Businesshotel und liegt unweit des internationalen Flughafens Amsterdam Schiphol. Das Hotel eignet sich perfekt für einen Businessstrip nach Amsterdam und auch die Sehenswürdigkeiten der Region sind durch die gute Anbindung einfach erreichbar. Der schönste Platz? In der offenen Lobby-Lounge das Treiben beobachten.

The Amedia Amsterdam Airport, Trademark Collection by Wyndham is a modern business hotel located not far from Amsterdam Schiphol International Airport. The hotel is perfect for a short business trip to Amsterdam but comfortable enough for a long-stay. All the region's sights are very accessible thanks to good connections. The nicest place? Watching the hustle and bustle in the open lobby lounge.

Besonderheiten

- Nahe dem Flughafen Amsterdam Schiphol gelegen
- 139 moderne Zimmer
- Frühstücksrestaurant und Bar
- Hunde willkommen
- Long-Stay Optionen auf Anfrage
- Hoteleigene, kostenfreie Innen- und Außenparkplätze



Features

- Located close to Amsterdam Schiphol Airport
- 139 modern rooms
- Breakfast restaurant and bar
- Dogs welcome
- Long-stay options on request
- Free indoor and outdoor parking at the hotel



Zimmer

- Komfort Twin Zimmer**
 Hoher Wohnkomfort erwartet Sie im Komfort Twin Zimmer mit einer Größe von etwa 23 m² und zwei Einzelbetten. Bedienen Sie sich mit einem frischen Espresso oder werfen Sie einen Blick in die Minibar. Kostenfreies High-Speed WLAN und ein Smart-TV runden Ihren Aufenthalt ab. Die Bäder verfügen über Dusche und Haartrockner. Zur weiteren Ausstattung gehören Klimaanlage, Safe und eine Flasche Wasser.
- Komfort Twin Plus Zimmer**
 Die gemütlichen Komfort Twin Plus Zimmer sind auf 25 m² perfekt für bis zu 3 Personen geeignet. Bedienen Sie sich mit einem frischen Espresso oder werfen Sie einen Blick in die Minibar. Kostenfreies High-Speed WLAN und ein Smart-TV runden Ihren Aufenthalt ab. Die Bäder verfügen über Dusche und Haartrockner. Zur weiteren Ausstattung gehören Klimaanlage, Safe und eine Flasche Wasser.
- Lounge Zimmer**
 Entspannen Sie sich im Lounge Zimmer mit einer Größe von etwa 35 m² und einem separaten Sitzbereich sowie einer ausgestatteten Küchenzeile mit Minibar. Die Lounge Zimmer haben 2 Einzelbetten und sind für bis zu 4 Personen geeignet. Kostenfreies High-Speed WLAN und ein Smart-TV runden Ihren Aufenthalt ab. Die Bäder verfügen über Dusche und Haartrockner. Zur weiteren Ausstattung gehören Klimaanlage, Safe und eine Flasche Wasser.
- Junior Suite**
 Die Junior Suiten sind 45m² groß und verfügen über einen Wohn- und Schlafbereich sowie einer ausgestatteten Küchenzeile mit einem kleinen Kühlschrank. Die Junior Suiten haben 2 Einzelbetten und sind für bis zu 4 Personen geeignet. Kostenfreies High-Speed WLAN und ein Smart-TV runden Ihren Aufenthalt ab. Die Bäder verfügen über Dusche und Haartrockner. Zur weiteren Ausstattung gehören Klimaanlage, Safe und eine Flasche Wasser.

Rooms

- Comfort Twin Room**
 Complete comfort living awaits you in the Comfort Twin Room sized at approximately 23 m² and two single beds. Help yourself to a fresh espresso or have a look in the minibar. Free high-speed WiFi and a Smart TV round off your stay. The bathrooms have a shower and hairdryer. Other amenities include air conditioning, a safe and bottle of water.
- Comfort Twin Plus Room**
 The cosy Comfort Twin Plus Room is perfect accommodation for up to 3 people in a space of 25 m². Help yourself to a fresh espresso or have a look in the minibar. Free high-speed WiFi and a Smart TV round off your stay. The bathrooms have a shower and hairdryer. Other amenities include air conditioning, a safe and bottle of water.
- Lounge Room**
 Relax in a Lounge Room, which measures approximately 35 m² and features a separate seating area and an equipped kitchenette with minibar. The Lounge Room has 2 single beds and accommodate up to 4 people. Free high-speed WiFi and a Smart TV complete your stay. The bathroom has a shower and hairdryer. Other amenities include air conditioning, a safe and bottle of water.
- Junior Suite**
 The Junior Suite are 45m² in size and have a living and sleeping area as well as an equipped kitchenette with minifridge. The Junior Suite have 2 single beds and is suitable accommodation for up to 4 people. Free high-speed WiFi and a Smart TV complete your stay. The bathroom has a shower and hairdryer. Other amenities include air conditioning, a safe and bottle of water.



Speisen

- **Alles was das Herz begehrt - Frühstück & Bar**
Mit ausgezeichneter Qualität, Nachhaltigkeit und viel Geschmack, wird Ihnen ein köstliches Frühstückserlebnis geboten. Frisch zubereiteter Kaffee aus der Espressomaschine, frische Fruchtsäfte, Bio-Joghurt, Frischkäse und natürlich auch laktose- und glutenfreie Angebote gehören zur Auswahl von schönen Wurst- und Käsesorten dazu. Die Bar Take Off hat internationale Sprituosen und Snacks im Angebot und für einen prickelnden Amedia Spritz findet sich auch immer die richtige Zeit. Tag gut ausklingen lassen.

Dining

- **Everything your heart desires - breakfast & bar**
You will be offered a delicious breakfast experience featuring excellent quality, sustainability and great taste. Freshly made coffee from the espresso machine, fresh fruit juices, organic yoghurt, fresh cheeses with lactose- and gluten-free options being made available as well as a selection of beautiful cold cuts. The Take Off bar has international spirits and snacks on offer. Finding the right time to enjoy for a sparkling Amedia Spritz will be easy.

Lage & Anreise

Das Amedia Amsterdam Airport, Trademark Collection by Wyndham liegt unweit des internationalen Flughafens Amsterdam Schiphol. In 10 Minuten ist der Flughafen mit dem Auto oder Taxi zu erreichen. Weitere Sehenswürdigkeiten sind zwischen 4-10 km zu erreichen, dazu gehören: The Panorama Terrace, Vondelpark, Van Gogh Museum, Heineken Experience und das Rijksmuseum.

Location & Arrival

The Amedia Amsterdam Airport, Trademark Collection by Wyndham is located close to Amsterdam Schiphol International Airport. The airport can be reached in 10 minutes by car or taxi. Other attractions can be reached between 4 and 10 km, these include: The Panorama Terrace, Vondelpark, Van Gogh Museum, Heineken Experience and the Rijksmuseum.



Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter WyndhamRewards.com.

AMEDIA AMSTERDAM AIRPORT, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Boeingavenue 333, 1119 PH Schiphol Amsterdam
Niederlande

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®



Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at WyndhamRewards.com.

AMEDIA AMSTERDAM AIRPORT, TRADEMARK
COLLECTION BY WYNDHAM
Boeingavenue 333, 1119 PH Schiphol Amsterdam
Netherlands

amediahotels.com

**WYNDHAM
REWARDS®**
You've earned this.®